
Unioni civili – ciò che mi
preoccupa
Della evoluzione della vicenda non mi preoccupa alcun aspetto
di merito perché:

1)  la  questione  delle  adozioni  merita  altri  livelli  di
approfondimento  e  trovavo  dunque  sbagliato  e  unilaterale
affrontarne solo un pezzo

2) la questione della fedeltà andrà risolta togliendola dai
piedi per tutti, come per altro fa già la magistratura quando
deve decidere nel merito.

Mi preoccupano invece problemi di natura istituzionale e di
etica politica:

1) la scelta di porre la fiducia su un argomento del genere

2) la scelta di rimangiarsi, da parte di Renzi e del PD,
quanto più volte affermato circa il carattere parlamentare di
questa legge.

In ambito istituzionale esistono le questioni di principio e
su  quelle  non  si  transige.  Attenzione  a  tirare  troppo  la
corda, perché poi la corda si spezza e nessun pragmatico e
riformista pensa che contano solo i risultati, mentre le forme
istituzionali sono dei contenitori che possiamo tirare in ogni
modo.
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